



Ausgegeben am 26.05.2021/137

## Sanierung der Hauptwasserleitung in der Homburger Straße

Die Baustelle in der Homburger Straße, zwischen Junkerstraße und Gottlieb-Daimler-Straße, bleibt bis zum 25.06.2021 weiterhin bestehen. Grund der Arbeiten ist die Sanierung der Hauptwasserleitung im Inliner-Verfahren. Die Baustelle besteht bereits seit dem 26.04.2021.

### Hintergrund:

Beim Inliner-Verfahren handelt es sich um eine dauerhafte und ausgrabungsfreie Vollsanierung. Grundsätzlich lassen sich nahezu alle Rohrmaterialien mit einem Inliner bzw. einem Rohr im Rohr auskleiden. Hierbei wird ein in Harz getränkter Gewebeslauch auf die gesamte Länge eines Rohrabschnittes zugeschnitten und mittels einer Inversionstrommel im eingerollten Zustand ins Rohrinne gebracht. Der Schlauch ist im Durchmesser genau an das zu sanierende Rohr angepasst. Im darauffolgenden Schritt wird der Liner kraft Luft- oder Wasserzufuhr aus der Inversionstrommel an die Rohrinne wand gepresst und zum Aushärten gebracht. Sobald der Liner komplett aushärtet, sind vorhandene Risse geschlossen und die Abwasserleitungen wieder voll betriebsfähig. Beim Inliner-Verfahren kommt es zu geringen Einschränkungen in der Wasserzufuhr.

### Ihr Ansprechpartner:

Jens John | Pressesprecher

 Herzogstrasse 1 | 66482 Zweibrücken

 06332-871-106

 06332-871-120

 [pressestelle@zweibruecken.de](mailto:pressestelle@zweibruecken.de)

 [www.zweibruecken.de](http://www.zweibruecken.de)